

1. Preis: „Gemütlichste Terrasse“

Hubertus Stüberl, Kirchdorf-Schlag



Das Hubertus Stüberl unweit der B 85 am Ortsrand von Schlag in der Gemeinde Kirchdorf im Wald ist Treffpunkt vieler Feinschmecker, welche auch gerne die kleine, aber schöne Terrasse mit Blick in den Obstgarten nutzen.

Hier gibt es u.a. auch verschiedene Themenabende mit regionalem Speisen- und Getränkeangebot, z. B. jeden Donnerstag großes Salatbuffet und Gegrilltes.

Auszeichnung „Schöne Terrasse“



Berggasthof Hochpröller, Kollnburg



Am 1049 m hohen Pröller liegt der stilvoll renovierte Berggasthof Hochpröller und bietet eine großzügige, urige und gemütliche Sonnenterrasse mit Panoramablick über die Bayerisch-Böhmischen Waldberge.

Ein schönes Ausflugsziel, besonders beliebt bei Wanderern, Bergradlern und Schifahrern.

Musikantenfreundliches Gasthaus.

Berggasthof Zottling, Patersdorf

In schöner ruhiger Alleinlage liegt der Berggasthof Zottling und lädt mit seiner großen, gemütlichen Aussichtsterrasse und ausgezeichneten Küche zum Verweilen ein.

Über einen gepflegten Kräuter- und Blumengarten blickt man auf Waldwiesen des Aitnachtals bis hinüber zum Hirschenstein.



Blossersberger Keller, Viechtach



Der Blossersberger Keller ist ein noch junges aber bereits fest etabliertes Gasthaus neben dem Viechtacher Festplatz am Schwarzen Regen und bietet mit freundlichem Service neben einem schönen Biergarten auch eine barrierefreie Terrasse, wo es sich mit regionalen Speisen und Getränken gemütlich entspannen lässt.

Hotel zum Kramerwirt, Geiersthal

Beim Kramerwirt in Geiersthal findet der Gast neben dem vielfältigen Angebot eines Wellness-Hotels auch eine etwas versteckte Terrasse mit gemütlichen Garnituren zum Abschalten und Genießen inmitten eines kleinen Gartenparadieses, mit Speisen und Getränken, von bayerisch urig bis modern.



Jörgo's Grillstube zur Seerose, Regen



Oberhalb der Bundesstraße beim Regener Stausee liegt das bekannte Gasthaus Zur Seerose, mittlerweile längst als Jörgo's Grillstube mit griechischer Küche bekannt.

Auf Brauereigarnituren unter einem großen Ahornbaum kann man gemütlich die typischen Salate, Fleisch- und Fischgerichte genießen.

Landgasthof Mühl, Regen-Schweinhütt

Der Landgasthof Mühl, zum Singenden Musikantenwirt, lädt ein zum kulinarischen und musikalischen Genuss und liegt gut erreichbar direkt an der B 11 und bietet seinen Gästen eine eher kleinere, üppig dekorierte, aber kaum einsehbare Terrasse mit unterschiedlichen, gemütlichen Garnituren.

